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Lucas 3:15-18 
E, estando o povo em expectação, e pensando todos de João, em seus corações, se 
porventura seria o Cristo, respondeu João a todos, dizendo: Eu, na verdade, batizo-vos 
com água, mas eis que vem Aquele que é mais poderoso do que eu, do Qual não sou 
digno de desatar a correia das alparcas; esse vos batizará com o Espírito Santo e com 
fogo. Ele tem a pá na Sua mão; e limpará a Sua eira, e ajuntará o trigo no Seu celeiro, 
mas queimará a palha com fogo que nunca se apaga. E assim, admoestando-os, muitas 
outras coisas também anunciava ao povo. 
 
Aqui o profeta João Batista está nos dizendo que o tipo de batismo que ele estava 
fazendo nada se poderia comparar com o batismo que Cristo efetuaria quando Ele viesse. 
“Eu apenas batizo com água, mas Ele batizará com fogo.” E João disse que o fogo seria 
para batizar tanto o crente quanto o próprio mundo, com a diferença de que o nosso 
batismo de fogo seria para nossa redenção, enquanto que o batismo de fogo sobre o 
mundo, seria para o juízo e condenação das nações, por meio da gloriosa Presença de 
Cristo. Foi como nos disse o irmão Lee Vayle: 
 
A Presença Nº. 1 (06/05/1981) § 72 – Lee Vayle  
 A mesma Presença que está nos redimindo é a mesma Presença que está trazendo 
Juízo. 
 
Portanto, esse Fogo do Espírito nada mais é do que a própria Presença do Senhor Jesus 
Cristo em meio à Sua Igreja. 
 

As Três etapas da Graça 
 
Agora, este batismo com o Espírito Santo é o terceiro estágio de um total de três, dos 
quais são necessários para levar um crente à sua verdadeira conversão e novo 
nascimento. O irmão Branham chamava esses estágios de etapas da graça. Não é 
possível alguém receber o Espírito Santo, sem primeiro passar por aquelas duas etapas 
que antecedem a isso. 
 
A Marca da Besta e o Selo de Deus Nº. 2 (17/02/1961) § 58 
Você não pode ter o Pai sem ter o Filho. Você não pode ter o Filho sem ter o Espírito 
Santo. Mas você pode ser justificado sem ser santificado. Você pode ser santificado sem 
ter o Espírito Santo. Mas quando terminar, tanto a justificação quanto a santificação, 
o selo do Senhor Jesus Cristo pelo batismo é colocado sobre você. Amém. 
 
O batismo do Espírito Santo é o Selo de Deus para a redenção. 
 
Efésios 4:30 
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E não entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais selados para o dia da 
redenção.  
 
Então observe que o irmão Branham estipulou aqui uma ordem crescente das chamadas 
etapas da graça. Ninguém recebe o batismo com o Espírito Santo até que sua vida tenha 
sido primeiro justificada e santificada. O problema é que muitos só conseguem chegar até 
a segunda etapa, e se tudo que alguém conseguir for apenas viver uma vida santa, ele 
corre o sério risco de se converter em um legalista. Foi o que aconteceu com o grupo 
metódico de Wesley quando rejeitou o batismo com o Espírito Santo, pensando que a 
santificação era tudo que eles precisavam. 
 

Etapas de Aperfeiçoamento 
 
As três etapas da graça são na verdade etapas de aperfeiçoamento, tanto no individual 
como no coletivo, pois assim como um filho de Deus precisa passar por essas três 
etapas, a Igreja também precisou passar, e ela está agora na sua terceira e última etapa 
que coincide com a última era da igreja. Não existe nenhuma outra era prevista para vir 
depois de Laodicéia a não ser o próprio Cristo, e o irmão Branham disse que nós estamos 
na última etapa da igreja sobre a terra, à espera desse grande momento. 
 
Os Filhos de Israel (23/11/1947) § 50 
Estamos em nossa terceira e última etapa. (É a etapa do batismo com o Espírito Santo 
da era pentecostal) E lembre-se, a era pentecostal é uma era rejeitada. Eu odeio dizer 
isso, pois nunca encontrei fé em nenhuma igreja como na igreja pentecostal. Mas ela está 
rejeitada, porque é a última era da igreja de Laodicéia, morna. Será retirada da boca de 
Cristo. Mas Deus tirará de dentro dela o Seu povo, daquela era pentecostal. (...) A 
próxima coisa a vir é Cristo para a Sua Igreja.  
 
Agora, estes crentes que só conseguem avançar apenas até a etapa da santificação, sem 
conseguir o seu Selo do Espírito, são na verdade apenas pessoas religiosas, membros de 
igreja, o que significa que eles nunca foram de fato justificados e santificados de verdade. 
Tudo o que eles tiveram foi um espírito religioso, exatamente como Judas teve. 
 
A Marca da Besta e o Selo de Deus Nº. 2 (17/02/1961) § 66 
Judas trabalhou bem ao redor do engano por meio da justificação, trabalhou na 
santificação. Saiu e curou os enfermos, e teve cultos de cura e coisas tais, e voltou atrás. 
Mas quando se tratou de receber o batismo do Espírito Santo, ele mostrou sua cor. Agora, 
meu amigo Wesley, meu nazareno, peregrino da santidade, para não ferir seus 
sentimentos, não chame esse bando de pessoas que falam em línguas de loucas. Não os 
chame de um bando de santos roladores e um – e continuem assim. Porque bem aí, 
Judas apareceu. 
 
Todas as eras da igreja transcorreram debaixo de uma única dispensação, a qual o irmão 
Branham chamava de a dispensação do Espírito Santo. É por essa razão que em suas 
chamadas de altar, o irmão Branham sempre perguntava quem queria receber o batismo 
do Espírito Santo, pois sem o tal, a obra de Cristo no crente não estaria concluída, afinal 
de contas, o Espírito Santo é o Selo da redenção de todo eleito. 
 
A Marca da Besta e o Selo de Deus Nº. 2 (17/02/1961) § 85 
O Selo de Deus é o batismo do Espírito Santo. A marca da besta é rejeitá-Lo. 
Recebam o Espírito Santo. Quantos desejam o batismo do Espírito Santo, ponham-se de 
pé. Quantos desejam ser selados no Reino de Deus pelo Espírito Santo, fiquem de pé. 
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Levante-se e receba. Isso mesmo. Na varanda, não se vire. Fique de pé; receba o 
Espírito Santo. Amém. Levante-se e creia. 
 
Então veja que não pode haver uma real conversão, até que o crente alcance a terceira 
etapa que é o batismo com o Espírito Santo. E todas essas três etapas têm que culminar 
com o novo nascimento do cristão. Até então, ele pode ter fé em uma doutrina que até 
pode estar correta, mas nem por isso significa que ele já esteja convertido, mas que ele 
está entrando em um processo de conversão. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 4 (30/08/1964) §§ 91, 403 
Quando você usa a expressão de que, se não cremos na Palavra, estaremos 
eternamente separados de Cristo, você quer dizer que as virgens néscias viverão 
eternamente, mas estarão separadas da Nova Jerusalém, onde Cristo habitará com a 
Noiva? Aqui estão aqueles que não têm o Espírito Santo, nascidos de novo como a 
Escritura fala sobre nascer de novo. Se o nascimento natural requer água, sangue e 
espírito, o nascimento espiritual não requer todas as três etapas da graça antes que a 
pessoa realmente nasça de novo? 
Absolutamente, eu simplesmente expliquei isso esta manhã – a mesma, sobre a mesma 
coisa. Você deve ter todas as etapas. Você é gerado pelo Espírito, assim como o bebê é 
gerado no útero de uma mãe, mas não nascido até que eles recebam o Espírito 
Santo. Isso mesmo. Você nasceu então; você não está convertido. Você está no 
processo de ser convertido até esse momento. 
 
Então não há uma conversão completa até que o crente receba o batismo com o Espírito 
Santo. Porém, eu preciso lembrar a você que ser santificado não é somente viver uma 
vida separada do mundo deixando de contaminar o seu corpo com fornicações, cigarros, 
bebidas e drogas, mas significa também ficar longe de toda falsa doutrina. Um crente 
pode não viver uma vida imoral, mas se ele estiver defendendo doutrinas de demônios, 
sua vida espiritual estará tão poluída quanto a de um pecador que ainda não se encontrou 
com Cristo. 
 

A Evidência Está nos Frutos 
 
É por isso que o irmão Branham sempre ensinava que o batismo do Espírito Santo no 
crente poderia ser mais bem evidenciado pelo tipo de vida que ele vivesse. Sua vida e os 
seus frutos provariam se ele tem esse batismo do Espírito ou não. 
 
Perguntas e Respostas (12/01/1961) §§ 89-90, 95 
Falar em línguas não é evidência de um batismo. Vê? Um batismo, você pode ser 
batizado no poder do diabo e falar em línguas com o batismo do espírito enganador do 
diabo. Quantas vezes já vimos isso ser feito? Quantas vezes eu já vi isso ser feito? (...) E 
nunca se defronte com uma pessoa e – e creia que eles têm o Espírito Santo só porque 
falam em línguas. Vê? Mas você crê que eles têm o Espírito Santo por causa dos 
frutos que produzem, pois Jesus disse: ―Pelos seus frutos os conhecereis‖. Vê? Isso 
mesmo, ―Por seus frutos‖. 
 
Paulo listou os nove frutos do Espírito. 
 
Gálatas 5:22 
Mas o fruto do Espírito é: amor, gozo, paz, longanimidade, benignidade, bondade, fé, 
mansidão, temperança.  
 



4 
 

Porém, nós temos que admitir que um religioso pode muito bem personificar tudo isso. 
Mas para o irmão Branham, sem o Selo do batismo com o Espírito é impossível produzir 
esses frutos. Alguém que não tem o Espírito Santo pode até tentar reproduzir tais frutos, 
mas ele estará com isso apenas personificando o cristianismo. Se são frutos do Espirito, 
então é porque só Ele é Quem pode produzi-los. Por nós mesmos, só o que conseguimos 
produzir são os frutos da carne. 
 
Gálatas 5:19-21 
Porque as obras da carne são manifestas, as quais são: adultério, prostituição, impureza, 
lascívia, Idolatria, feitiçaria, inimizades, porfias, emulações, iras, pelejas, dissensões, 
heresias (falsos ensinos e doutrinas de demônios), invejas, homicídios, bebedices, 
glutonarias, e coisas semelhantes a estas, acerca das quais vos declaro, como já antes 
vos disse, que os que cometem tais coisas não herdarão o reino de Deus. 
 

O Amor Como Evidência do Espírito Santo 
 
O irmão Branham também chegou a dizer que a evidência do batismo do Espírito Santo 
era o amor divino. 
 
Ordem da Igreja (07/10/1958) § 21 
Primeiramente penso que cada membro, ou cada adorador do Tabernáculo Branham, 
deve estar de tal modo em amor divino um com o outro que… o coração deles anelaria 
uns pelos outros quando tivessem que ir embora, se separarem uns dos outros no culto à 
noite. Sou um verdadeiro crente no “amor divino.” O apóstolo Paulo disse que essa 
era a evidência do Espírito Santo. ―Desta forma, todos conhecerão que sois Meus 
discípulos,‖ disse Jesus, ―quando vos amardes uns aos outros.‖ E cremos que foi o amor 
de Deus que enviou Jesus Cristo à terra para morrer por todos nós. ―Deus amou o mundo 
de tal maneira, que deu o Seu Filho unigênito, para que todo aquele que Nele crê não 
pereça, mas tenha a Vida eterna.‖ E a Vida eterna aqui é ―a própria Vida de Deus,‖ porque 
nos tornamos filhos e filhas de Deus pelo batismo do Espírito Santo, que é a Semente de 
Abraão; e nos dá a fé que Abraão teve, quando creu em Deus antes mesmo de ser 
circuncidado. 
 

A Diferença Entre Um Sinal e O Sinal 
 
O irmão Vayle pregou certa vez uma série chamada “O Sinal” baseada no sermão do 
irmão Branham com o mesmo título, e nesta série ele mostrou a diferença que existe 
entre “um sinal” e “o sinal”, sendo que “um sinal” é o recebimento da unção e poder do 
Espírito Santo na forma de dons, enquanto que “O Sinal” seria o próprio Espírito Santo 
habitando no crente. Ele também usou outras palavras como “o batismo” e o “batizador”. 
Então alguém pode ter o batismo com o poder e mesmo assim não ter o Batizador. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) § 
213  
Davi pensou que tinha tudo em ordem. E ele estava inspirado. Está vendo como o Espírito 
Santo pode ungir um homem? Mas tem de estar na ordem da unção. O espírito exterior 
pode estar ungido com o Espírito Santo, e a alma ser tão escura quanto piche. 
 
Ser ungido no seu espírito exterior significa ter o Espírito Santo na forma de dons 
espirituais, que é algo diferente dos frutos do Espírito. Os dons são quando você tem o 
Espírito Santo, enquanto que os frutos são quando o Espírito Santo tem você sob o 
controle Dele. E infelizmente entre os pentecostais, os dons são mais buscados do que os 



5 
 

frutos, e estes últimos precisam ser adquiridos antes daqueles. Os dons servem para que 
possamos ajudar e servir a outros, enquanto que os frutos são mais para ajudar a nós 
mesmos. Então para quê buscar dons sem antes ter os frutos? Em outras palavras, por 
que alguém vai querer tentar ajudar a outros se primeiro ele não consegue ajudar nem a 
si mesmo? Então veja que os frutos são tão relevantes quanto os dons, ou talvez até 
mais, porque na verdade, sem os frutos do Espírito, os próprios dons se pervertem, pois 
podem ser usados para vindicar heresias e falsos ensinos, que como já vimos, são frutos 
da carne. 
 
Obras é Fé Expressada (26/11/1965) §§ 207-211 
O Espírito pode me ungir, e ainda assim não conheço nenhum de vocês. Mas quando 
entra dentro do interior, é Deus. (Isso é a alma selada e redimida) É aí que o exterior pode 
raciocinar. Você pega um homem, e diz: ―Bem, sabe, eu – eu sei que não devo adulterar. 
Mas, sabe, então o Espírito me diz que eu não devo cometer adultério. Mas, veja, lá 
embaixo, ainda existe essa coisa lá dentro‖. Veja, isso de certa forma governa, e é melhor 
prestar atenção. Mas quando é direcionado desde dentro, isso joga todo o resto junto. 
Esse é o guia. Essa é a torre de controle, o interior do interior. A alma controla o 
espírito, o espírito controla o corpo. 
 
Então quando nossas almas são seladas pelo Espírito Santo o mesmo tem governo sobre 
toda nossa vida. E é aí que estamos prontos para produzir os frutos do Espírito e receber 
dons espirituais para que possamos servir a outros. Assim sendo, quando alguém tem 
dons espirituais sem a Vida de Cristo nele, estes mesmos dons não passarão de uma 
simples exibição e pirotecnia. 
 
O irmão Branham se preocupava em nos alertar de que não adianta termos a unção e o 
poder do Espírito, sem termos o Batizador, que é a Vida de Cristo em nós. 
 
Vida (12/05/1958) § 8  
Agora, a igreja cristã deveria ter então o verdadeiro caráter. E se a Vida de Cristo está na 
igreja de Cristo, então ela tem que ter o caráter de Cristo. Isso produzirá a Vida de 
Cristo. Não é mais do que apenas o que chamamos no sul, de senso comum. Se a Vida 
do Espírito de Cristo está na igreja, ela tem que produzir aquela Vida, porque a vida que 
está em você, faz o seu caráter. (Então não será uma personificação, mas será realmente 
Cristo vivendo no crente. Não será algo que o crente tenta produzir, mas será o próprio 
Cristo Se reproduzindo nele) E que tipo de caráter deveríamos ser, que prometemos 
solenemente que serviríamos ao Senhor Jesus enquanto vivêssemos, e que fomos 
batizados para Sua morte, sepultamento e ressurreição e temos colocado nossos nomes 
nos rolos da igreja, tomando lugar numa escola dominical, e depois sairmos e vivermos 
algo diferente? (Diz que está na Luz, mas não anda na Luz. Veja que para o irmão 
Branham a falta de caráter é alguém que tenta demonstrar algum tipo de comportamento 
que não seja o seu natural. A mesma fé ou testemunho que alguém procura demonstrar 
em uma igreja, terá que ser o mesmo a ser demonstrado fora dela.) Oh, é mais... É mais 
um endividamento à causa de Cristo, do que a união de todos os contrabandos que temos 
na América. (Exato, porque tal comportamento será um desserviço para a causa do 
evangelho, pois Cristo nunca poderia ser conhecido ou refletido por meio de falsos 
cristãos) Deus conceda o dia, quando os homens viverão exatamente o que eles 
são. E você sempre poderá descobri-los pela sua natureza, o seu modo de ser. 
 
Então, antes de termos sinais do Espírito, precisamos ter O Sinal, que é o próprio Espírito 
de Deus vivendo em nós. 
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O Sinal (01/09/1963) §§ 96-99 
Uma mulher e seu marido tornam-se um. Tornam-se um. E também a Noiva e Cristo 
tornam-se Um. O ministério da Noiva e o ministério de Cristo são o mesmo. E recordem: 
―Fiz o primeiro tratado, ó Teófilo, acerca do que Jesus começou a fazer e continua a 
fazer.‖ Sua morte não O deteve. Não, senhor! Ele voltou. Não uma terceira pessoa, mas a 
mesma Pessoa voltou na forma do Espírito Santo, e, para continuar a obra; e continua, 
disse o Livro de Atos. ―Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente.‖ Esse é o 
Sinal. Esse é o indicativo. Quando Pedro e João passaram pela porta chamada Formosa, 
ali estava um homem que era aleijado, coxo desde o ventre de sua mãe; e ele disse: ―Não 
tenho prata nem ouro; mas o que tenho te dou. No Nome de Jesus Cristo de Nazaré, 
levanta-te e anda.‖ Vê? E falaram com eles, e souberam que eles eram homens sem 
letras e indoutos, mas eles observaram que eles haviam estado com Jesus. Veja, o Sinal 
estava aí, exposto. (Não “um”, mas “O Sinal”) Veja: ―O que eu tenho!‖ Vendo um pobre 
irmão caído ali, aleijado e deformado, e tudo. E a mesma Vida que estava em Cristo 
estava neles. 
 

Uma Falsa Evidência do Batismo Com o Espírito Santo 
 
Várias correntes pentecostais têm ensinado que o batismo do Espírito Santo na forma de 
dons espirituais seria ao mesmo tempo o crente recebendo o seu novo nascimento. 
Segundo eles, a demonstração de dons espirituais como variação de línguas, 
interpretações, curas, profecias, etc, seria uma prova de que o crente nasceu de novo, 
pois ninguém poderia demonstrar tamanhas habilidades, a menos que o Espírito Santo 
estivesse habitando no crente. Mas o irmão Branham não concordava com isso. 
 
Contagem Regressiva (09/09/1962) § 37 
Então se um homem se põe sobre o pensamento de que só a justificação é tudo que você 
precisa ter, ele está errado, errado. Ele tem que estar errado. E então, se a igreja que crê, 
como muitos dos pentecostais, de que o Espírito Santo é... que isso é tudo, ―apenas 
arrependa-se e receba o Espírito Santo‖, isso ainda está errado, porque você precisa 
receber a santificação aí dentro para purificar você antes que o Espírito Santo entre. 
Se você não fizer isso, você deixa o sangue de fora. Vê? E o novo nascimento, como as 
pessoas falam que o batismo do Espírito Santo é o novo nascimento. Agora, isso 
está errado. O batismo do Espírito Santo é diferente do novo nascimento. O novo 
nascimento é quando você nasce novamente. Mas o Espírito Santo é quando o 
poder entra nesse nascimento para o serviço. Isso é exato. Vê? O Espírito Santo é, 
batizado no Espírito Santo. 
 
Perguntas e Respostas Sobre Hebreus Nº. 2 (02/10/1957) § 374 
―E por um Espírito somos todos batizados em um corpo.‖ Isso é correto, veja. O batismo 
do Espírito Santo é um ato diferente do novo nascimento. Um é um nascimento, outro 
é um batismo. Um traz Vida Eterna, o outro lhe dá poder. Isto dá poder à Vida Eterna, 
veja, para operar. 
 
O que o irmão Branham está dizendo aqui é que os dons espirituais não são uma prova 
real de que o Batizador esteja vivendo no crente. Dons espirituais não são prova de 
regeneração. O novo nascimento somente acontece quando a Vida do próprio Cristo 
esteja habitando nele. Como eu disse, muitos pentecostais se esforçam por buscar dons 
espirituais sem se importar se os frutos do Espírito estão em operação neles, e assim, ele 
param na metade do caminho. 
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A Ele Ouvi (09/02/1958) § 21 
Agora, a Igreja sente, especialmente o povo pentecostal, que quando você nasceu 
de novo do Espírito Santo, você se sentiu como se isso estivesse encerrado para 
sempre. E é aí que você cometeu um erro. Você estava apenas começando então. 
As pessoas pensam: ―Bem, louvado seja o Senhor, eu tenho o batismo do Espírito Santo, 
isso encerra o assunto. Isso me sela no Reino; sou um filho e filha de Deus‖. Isso é 
verdade. (Ele não nega nada disso) Mas isso ainda não tem nada a ver com a sua 
herança. 
 
Então, segundo o raciocínio do irmão Branham, se um filho nascido de novo achar que só 
porque ele possui o Espírito Santo na forma de dons e sinais isso já é o suficiente, ele 
pode acabar perdendo a sua herança e a adoção plena no Arrebatamento. Se realmente 
ele é um filho de Deus nascido de novo, ele demonstrará isso buscando pelo 
aperfeiçoamento contínuo de seu caráter. 
 

A Evidência do Batismo Por meio da Fé na Mensagem da Era 
 
Mas foi somente depois da abertura da Palavra e dos Sete Selos que o irmão Branham 
começou a dizer mais especificamente que a verdadeira evidência do batismo com o 
Espírito Santo se provaria na fé que o crente demonstraria ter na Palavra para o seu dia. 
Isso, porém, era uma informação nova que até então ele nunca havia dado antes. Mas 
isso não foi de forma alguma uma contradição, mas digamos que foi um elemento novo à 
equação que a tornou mais definitiva e completa, sem ignorarmos que, por outro lado, 
isso corrigiu de uma certa maneira, um pensamento que o irmão Branham sustentava de 
que  evidência do batismo poderia ser o amor. 
 
O irmão Branham começou a falar mais abertamente sobre isso só a partir de 1964, como 
nos conta o irmão Lee Vayle. 
 
A Restauração da Árvore Noiva Nº. 4 (21/11/1993) – Lee Vayle 
A evidência do batismo com o Espírito Santo é nunca estar saindo da Palavra; é olhar 
para a Palavra, permanecendo com a Palavra, e não ligar para mais nada! Foi por volta 
de 1961 ou 1960, eu acho. (Na verdade, vimos aqui um sermão de 1958 onde o irmão 
Branham já falava que o amor também era uma evidência) E foi em 1964 que Deus falou 
com ele diretamente e disse: ―Você tem falhado; não é o amor; a evidência do batismo 
com o Espírito Santo é crer na Palavra para a hora!‖. 
 
Mas foi somente no seu livro das Sete Eras da Igreja que o irmão Branham falará com 
mais detalhes, dando os fundamentos bíblicos para isso. Essas informações fazem parte 
da revelação dos Sete Selos e dos Sete Trovões, os quais o irmão Branham agregou ao 
seu livro sobre as Sete Eras da Igreja. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 119 
Agora você pode começar a ver porque as línguas não são a evidência de ser batizado 
com o Espírito Santo. Não é dito em nenhuma era que ―quem tem língua diga o que o 
Espírito está dizendo.‖ Isso põe de lado as línguas, interpretação delas, e profecia, etc., 
como uma evidência. A evidência é OUVIR o que o Espírito diz. O Espírito está falando. 
Sim, o Espírito está ensinando. Isso é exatamente o que Jesus disse que faria quando Ele 
viesse. João 14:26: ―Esse vos ensinará todas as coisas, e vos fará lembrar de tudo quanto 
vos tenho dito.‖ E é exatamente isso que aconteceu. É assim que os Evangelhos foram 
escritos. Estes homens relembraram pelo Espírito Santo as próprias Palavras que Jesus 
falou. É por isso que os Evangelhos são precisos. Eles são perfeitos. Mas o Espírito não 



8 
 

somente trouxe todas as coisas às suas mentes, mas Ele ensinou-lhes mais sobre a 
verdade que eles já tinham. É assim que Paulo recebeu suas revelações. Concernente a 
isto ele disse: ―Mas faço-vos saber, irmãos, que o Evangelho que por mim foi anunciado 
não é segundo os homens. Porque não o recebi, nem aprendi de homem algum, mas pela 
revelação de Jesus Cristo.‖ Gál. 1:11-12. Ele foi ensinado pelo Espírito Santo. 
 
O irmão Branham disse que a evidência do batismo com o Espírito Santo nos dias 
apostólicos não estava nos dons que os crentes recebiam, mas na disposição que eles 
tinham para crer e entender a Mensagem que eles ouviram. Quem não demonstrava 
nenhuma disposição para aceitar a mensagem, provavam que sequer tinham o Espírito 
Santo. Todo o que alega ser cristão, mas que não é cheio do Espírito Santo, só lhe resta 
interpetrar mal a Palavra e entrar no pecado, e esse pecado muitas vezes pode não ter 
nada a ver com viver uma vida imoral, mas de simplesmente não saber ecoar exatamente 
tudo o que a Palavra diz. Lembre-se que a palavra “pecar” significa “falhar no alvo”, e é o 
que acontece a todo aquele que não deu ouvidos ao que o Espírito diz. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 121 
Agora, quando Deus está calado é melhor ficarmos calados. (Este é realmente um 
bom conselho!) Porém onde Ele tem falado é melhor falarmos, também, e dizer o que Ele 
já disse. Ele nos falou que a evidência, ou o que aconteceria após ser batizado com o 
Espírito Santo, era que o Mestre viria e nos ensinaria toda a verdade. Mas esse Mestre 
seria um mestre INTERIOR, não um mestre exterior. Se o Espírito não estivesse 
dentro, você não ouviria a verdade e nem a receberia por revelação ainda que a 
ouvisse a cada momento do dia. Esse foi o sinal do Espírito habitando interiormente, 
nos dias de Paulo. Aqueles que eram cheios do Espírito Santo ouviam a Palavra, 
recebiam-na e viviam por ela. Aqueles que não tinham o Espírito ouviam-Na apenas 
como homens carnais, punham-lhe uma interpretação errada e entravam em 
pecado. 
 
Sendo assim, em cada era da igreja onde um crente deu ouvidos à porção da Palavra 
para o seu dia, recebeu o batismo com o Selo do Espírito Santo. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 121 
Em cada era, (e cada era é a era do Espírito Santo para o verdadeiro crente) – digo, em 
cada era a evidência foi a mesma. Aqueles que tinham o Espírito, o Mestre, ouviam a 
Palavra, e esse Espírito neles tomava a Palavra e a ensinava (a revelava) a eles; e eles 
eram do grupo que ouvia o mensageiro e sua mensagem e a tomava e a vivia. 
 
Ou seja, praticava. Então para o irmão Branham, o batismo com o Espírito Santo era 
demonstrado pela fé na Palavra da hora, enquanto que para os pentecostais, o batismo 
do Espírito somente pode ser evidenciado por meio da demonstração de algum dom, 
ainda que por um espaço curto de tempo. Sendo assim, de acordo com esse tipo de 
teologia, ninguém foi batizado pelo Espírito Santo ao longo das eras da igreja até a 
restauração dos dons na Rua Azusa. E o irmão Branham era totalmente contrário a isso, 
pois como que numa dispensação que é conhecida com o nome do “Espírito Santo” o 
mesmo só resolva batizar os filhos de Deus no início e no fim das eras gentílicas? 
Portanto, ao logo de toda a dispensação, houve batismos com o Espírito Santo, com ou 
sem a manifestação de dons. 
 
Porém, lembre-se que o irmão Branham disse que ninguém pode receber o selo do 
batismo do Espírito Santo sem ter sido primeiro justificado e santificado, e se o irmão 
Branham disse que em todas as eras houve evidência desse batismo, é porque estes 
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mesmos que foram batizados passaram pelas duas etapas da graça primeiro. E isso pode 
deixar alguns leitores da Mensagem confusos, visto que o irmão Branham ensinava que a 
justificação e a santificação só haviam começado com as eras de Lutero e Wesley 
respectivamente. Porém, ao fazer essa divisão, ele estava se referindo ao 
amadurecimento da Árvore Noiva até o dia da manifestação dos filhos de Deus no tempo 
da colheita do grão maduro. Em cada era da igreja, foi entregue a mensagem que lhes 
daria a fé de arrebatamento. Entrementes, cada um deles, antes mesmo das eras de 
Lutero e Wesley, precisaram passar por uma justificação, santificação e batismo do 
Espírito Santo. 
 
A Marca da Besta e o Selo de Deus Nº. 2 (17/02/1961) § 63 
Se você acabou de ser justificado, tudo bem, isso é bom. Se você foi santificado, isso é 
bom. Mas quando você recebe o Espírito Santo, é uma obra consumada, e Deus 
completou Seu plano de salvação e o selou com o batismo do Espírito Santo. Amém. Oh, 
que coisa. Quantos creem nisso? O Espírito Santo em cada lugar da Bíblia é uma obra 
consumada. E Deus completou Sua obra. 
 
E isso foi em cada era. Porém lembre-se que ele também disse que em todas as eras da 
Igreja, a evidência do batismo com o Espírito Santo foi a semente predestinada de cada 
era recebendo a Palavra para sua estação. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 121-122 
Quando a Escritura nos ensina que a obra do Espírito Santo, e a manifestação dessa 
Bendita Pessoa, é trazer a verdade de cada era para a verdadeira semente dessa era, 
então sabemos que o Espírito tem que estar morando na pessoa ou ela não pode 
receber a verdade para essa hora. 
 
Isso de modo algum entrava em conflito com o que ele disse em outras ocasiões, mas 
apenas servia para mostrar que crer na Mensagem da hora faz o crente viver o tipo de 
vida certa e produzir o tipo certo de fruto. 
 

O Batismo Com o Espírito Santo é o Novo Nascimento 
 
Dentro dessa nova perspectiva que foi revelada ao profeta de Deus pelos Sete Trovões, o 
irmão Branham vai ainda mais a fundo nessa questão, ao afirmar que o batismo com o 
Espírito Santo e o novo nascimento são ambos a mesma coisa, o que significa que 
ninguém pode nascer de novo até crer na Mensagem para o seu dia. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 121-122 
Para começar você notará que em minhas reuniões, quando termino de pregar um culto 
evangelizante, ou alguma mensagem de ensinamento, eu lanço a rede e solicito uma 
resposta das pessoas. (Propositadamente eu mencionei logo no começo um sermão onde 
ele faz isso) Eu lhes peço para vir à frente e receber o Espírito Santo. (...) Eu pretendo 
que o pecador venha à frente e nasça de novo, o que é ser batizado no corpo de Cristo 
pelo Espírito Santo, que é exatamente o que aconteceu no pentecostes quando a igreja 
foi iniciada. Em outras palavras, nascer do Espírito é ser verdadeiramente batizado 
com o Espírito Santo. É uma única e mesma coisa. 
 
Entenda que quando o irmão Branham dizia nos anos anteriores que o batismo do 
Espírito Santo era diferente do novo nascimento, estava se referindo que receber dons 
espirituais não era prova de regeneração. Então não há nenhuma contradição aqui. 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 131 
O que é o batismo do Espírito Santo? É o Espírito batizando você no corpo de Cristo. É o 
novo nascimento. 
 
Quando Jesus mencionou sobre nascer de novo para Nicodemos, isso lhe pareceu 
totalmente estranho, visto que ele era um doutor apenas da Lei, mas não da graça. Ele 
precisaria então rejeitar a religião cerimonial judaica e aceitar a nova dispensação que se 
vislumbrava à frente, caso ele quisesse experimentar o novo nascimento. É por isso que o 
irmão Branham dizia que o batismo com o Espírito Santo não é recebido pelo crente 
quando crê, mas depois que crê, pois é somente depois que o eleito crê é que o Espírito 
Santo pode entrar em cena para dar a revelação da Palavra e produzir no crente o novo 
nascimento. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 123 
Agora aqui está o meu ponto de vista. Muitos de nossos modernistas e até nossos 
fundamentalistas (assim chamados) crêem para a salvação num certo tempo específico 
que em muitos casos é chamado ―tomando uma decisão,‖ e isso tem sido chamado 
recebendo a Cristo ou nascendo de novo. (Ou seja, no momento em que alguém 
confessasse Cristo como seu salvador já estaria experimentando o novo nascimento 
naquele exato momento. Isso é falso!) Ora, receber Cristo é receber Seu Espírito. 
Receber Seu Espírito é nascer de novo. Receber Seu Espírito é ser batizado com o 
Espírito Santo. Amém. Estas pessoas crêem. Isso é maravilhoso. Mas elas param aí. 
Você recebe o Espírito Santo DEPOIS que crê. Tem sido sempre assim e sempre será. 
A primeira palavra de instrução às pessoas foi dada por Pedro no pentecostes e ele disse: 
―Arrependei-vos, e cada um de vós seja batizado em Nome de Jesus Cristo, para perdão 
dos pecados; e recebereis o dom do Espírito Santo.‖ (...) Pedro, ou qualquer um dos 
apóstolos, jamais disse: ―Necessário vos é nascer de novo, e depois ser cheio do 
Espírito.‖ 
 
Ainda sobre a questão de que a evidência de receber o Espírito Santo é crer na revelação 
para o seu dia, sendo Jesus o nosso modelo e exemplo, somente obteve de Deus a 
revelação da Palavra para o Seu dia depois de ter recebido o Espírito Santo, mostrando 
ser este o padrão para os demais filhos de Deus em todas as eras. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 132 
Jesus era a Semente Real. Ele viveu num corpo humano. Quando o Espírito O chamou (o 
Pensamento manifestado pela Palavra), (Era isso que Jesus era, um pensamento que 
estava na mente de Deus e que depois foi verbalizado, falado. É isso que a palavra 
“Logos” significa, um pensamento expresso) Ele foi ao Jordão e ali foi batizado nas águas. 
Ao obedecer a Palavra, o Espírito Santo veio sobre Ele (Deus entrou em Jesus) e a voz 
disse: ―Este é o Meu Filho amado, a Ele ouvi.‖ A voz não disse: ―Este tornou-se Meu 
Filho,‖ Jesus ERA o Filho. O Espírito Santo O reconheceu como aquele Filho diante de 
todos. Então tendo sido cheio assim (e o mesmo padrão conservou-se no pentecostes e 
sempre depois), Ele saiu em demonstração de poder, recebendo de Deus e proveniente 
de Deus a plena revelação para aquele dia. Ora, temos dito constantemente que a 
verdadeira evidência de ser batizado com o Espírito santo é o crente receber a 
Palavra para a era em que vive. 
 
Então o batismo do Espírito Santo não é verificado pela manifestação dos dons no crente, 
mas pelo fato de o crente estar posicionado na Verdade para o seu dia. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 141-142 
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Quero que você observe bem cuidadosamente que Jesus não disse que a evidência de 
ser batizado com o Espírito Santo era falar em línguas, interpretar, profetizar, ou gritar e 
dançar. Ele disse que a evidência seria que você estaria na VERDADE; você estaria 
na Palavra de Deus para sua era. A evidência tem a ver com receber essa Palavra. (...)  
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 145 
Eu admitirei que a verdadeira manifestação é a evidência do Espírito Santo fazendo 
proezas, porém NÃO é a evidência de um indivíduo ser cheio do Espírito, mesmo que 
esse indivíduo tenha abundância dessas manifestações. (Dons espirituais) A evidência 
de receber o Espírito Santo hoje é exatamente a mesma que foi nos dias de nosso 
Senhor. É receber a Palavra da verdade para o dia em que você vive. Jesus 
realmente nunca enfatizou a importância das Obras, como Ele fez com a Palavra. Ele 
sabia que se as pessoas recebessem a PALAVRA as obras seguiriam. Isso é Bíblia. 
 
Isso porque as obras são o próprio Espírito operando através do crente que nasceu de 
novo. Como dissemos, o irmão Branham lançou as bases para isso no seu livro das Eras. 
E ao mesmo tempo em que ele escrevia sobre isso, era também o que ele começou a 
pregar, tanto em seu tabernáculo, como em outros lugares. 
 
Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) § 218 
Há alguém aqui que ainda não recebeu o Batismo do Espírito? Agora você diz: ―Irmão 
Branham, eu lhe digo, eu gritei uma vez.‖ Isso é muito bom. ―Eu falei em línguas uma 
vez.‖ Isso é muito bom, também. Mas ainda assim, não é disso que estou falando. Como 
pode você gritar e falar em línguas e negar a Palavra? A evidência do Espírito Santo é 
crer em Sua Palavra. Sempre tem sido, em todas as eras, se você pode receber a 
Palavra. Aqueles sacerdotes superavam Jesus em um milhão de milhas quando se 
tratava dos frutos do Espírito: Gentis, e pacíficos, e mansos, humildes. Ele arrasava as 
igrejas, chutava; e expulsava as pessoas, e as chamava ―serpentes disfarçadas‖ e tudo 
mais. Estão vendo? Mas Ele era essa Palavra. Ele era essa Palavra. É isso: Creia em 
Deus. Deus é a Palavra. Creia Nisto. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (23/08/1964) §§ 212-216 
318. Qual é a evidência de que uma pessoa está realmente cheia do Espírito Santo? 
 
João 14:26: Ele irá ... ―Quando o Espírito Santo vier (vê?), Ele vos mostrará as coisas que 
estão por vir‖. Vê? Ele será um... Ele o aperfeiçoará; não irá manufaturar isso; e Ele é a 
Palavra. Quando o Espírito Santo vier, Ele Se identificará em você com as 
Escrituras. E esse é o verdadeiro sinal de que o Espírito Santo está em você, 
porque é a Palavra. Agora olhe! E se você falasse em línguas? Eu só quero te perguntar 
isso. Jesus disse que quando o Espírito Santo viesse o que Ele faria. E se você falasse 
em línguas, pulasse para cima e para baixo, gritasse e tudo mais, e então viesse para a 
Palavra; e eu dissesse a você que o batismo de... provar a você pela Escritura como eu 
fiz, de que o batismo usando o título de Pai, Filho e Espírito Santo é absolutamente um 
mal-entendido na Escritura, que ninguém jamais foi batizado assim, e você seguisse em 
frente e ficasse com isso de qualquer maneira? Poderia você me dizer que o Espírito 
Santo em você faria uma coisa dessas? Como Ele poderia negar que Isso é a Sua própria 
Palavra? Poderia eu dizer à minha esposa que a amo, e – e ter um encontro com outra 
mulher, e sair por aí, e depois dizer a ela do fundo do meu coração que a amo? Você 
acha que isso seria amor verdadeiro? Poderia ela me dizer que me ama, e enquanto eu 
estou fora, ela anda por aí com outro homem? (...) O que é isso? Você está cometendo 
adultério contra o seu próprio corpo. E quando uma mulher sai e vive com outro homem, 
ou um homem com outra mulher, e quando eles se casam com eles, eles estão 
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contaminando sua própria carne. E quando uma pessoa diz que é cristã e nega 
absolutamente que as Escrituras estão certas, ela está cometendo adultério contra o 
Corpo em que afirma estar. Vê? Portanto, é uma marca do anticristo, tanto que enganaria 
os Eleitos, se possível. 
 
Então, definitivamente, dons espirituais não são prova de um novo nascimento ou do 
batismo do Espírito, pois as Escrituras previam que Deus derramaria de Seu Espírito até 
mesmo entre rebeldes, para testemunho de Seu poder. 
 
Salmos 68:18 
Tu subiste ao alto, levaste cativo o cativeiro, recebeste dons para os homens, e até para 
os rebeldes, para que o Senhor Deus habitasse entre eles. 
 
Então o Espírito Santo pode ungir até rebeldes, mas nem por isso eles se converterão. 
Isso é algo muito duro para um pentecostal aceitar. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 243 
Veja como Judas foi escolhido por Deus. (É isso mesmo que você acabou de ler! Deus 
pode escolher até filhos do diabo para pregar a Sua Palavra. E se Ele continua ainda 
sendo o mesmo Deus, pode escolher um Judas para pregar a Mensagem hoje, porém o 
fará pervertidamente. É por isso que eu nem duvido muito de certos ministros nesta 
Mensagem com problema de casamento e divórcio que se gabam dizendo: “Deus me 
chamou para pregar”. Porém eles são como Judas, que não ficou com toda a Palavra por 
ter sido privado do Espírito. Mas nunca se esqueça que há alguns da descendência da 
serpente que também são zelosos, cumprindo requisitos...) Ele foi instruído na verdade. 
Ele participou do conhecimento de mistérios. Ele teve um ministério de poder 
concedido a ele e curou os enfermos e expulsou demônios em Nome de Jesus. Porém 
quando chegou a hora decisiva, ele vendeu-se por ouro e poder político. Ele não subiu ao 
Pentecostes para receber o Espírito Santo. Ele foi privado do Espírito. Não se engane 
acerca disto, uma pessoa que é verdadeiramente batizada pelo Espírito Santo no corpo 
de Cristo, recebendo a plenitude do Espírito, estará COMPLETAMENTE NA PALAVRA. 
Esta é a evidência de ser batizado com o Espírito Santo. Judas falhou. Multidões 
falham exatamente aí. E quando falham em continuar nessa Palavra, seus nomes são 
tirados do Livro da Vida. 
 

Como já dissemos, muitos com um espírito religioso tentam com isso compensar a 
ausência do Selo do Espírito tentando viver uma vida justificada e santificada, exatamente 
como Judas fez, mas tudo isso é em vão. E hoje, muitos crentes têm substituído a 
experiência do novo nascimento pelo conformismo de simplesmente pertencer a alguma 
igreja ou tabernáculo da Mensagem. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 210 
A experiência do novo nascimento será rejeitada a favor da filiação à igreja. 
 
“Eu sou batizado com o Espírito Santo porque eu creio na Mensagem da hora”. Mas pode 
ser que essa “mensagem” que está sendo pregada no seu tabernáculo esteja 
contaminada por vermes. E aí? Essa mensagem realmente te transformou ou você está 
apenas convencido disso? 
 

Os Dons São Temporais 
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O irmão Branham disse que os dons do Espírito são temporais, visto que quando Cristo 
vier para arrebatar a Sua Igreja, nada disso será mais necessário, pois teremos aquilo 
que é perfeito, e de uma certa maneira, nós já temos isso, visto que a abertura da Palavra 
nos trouxe o Sinal do Espírito Santo que é a Vida de Deus habitando no corpo de carne 
da Sua Igreja. 
  
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) §§ 11-112 
Você diz: ―Bem, eu profetizo‖. Assim fez Caifás. Assim fez Balaão. Isso não tem nada... 
―Eu recebi o batismo, o Espírito Santo.‖ Isso ainda não tem nada a ver com isso. Isso é 
apenas um dom temporal para você. O verdadeiro dom é a sua alma aí dentro, veja, que 
nasceu de Deus, e que controla a coisa toda para a Palavra de Deus e a vontade de 
Deus. 
 
Agora, eu ouvi um ministro mexicano que sofre de analfabetismo funcional – ou seja, que 
é incapaz de fazer uma interpretação de texto correta – dizer que o batismo com o 
Espírito Santo não servia mais a partir da data deste sermão, já que era uma coisa 
temporal. Ele estava usava esse parágrafo para dizer que Deus não sela mais ninguém 
com o Espírito Santo, mas que a partir daquele dia, Deus já estava introduzindo um “novo 
selo”, sem o qual ninguém poderia ser salvo ou mesmo subir no arrebatamento. O tal 
pregador afirmou que aqui o irmão Branham havia “desmoronado’ então com o antigo 
selo e que o batismo do Espírito Santo agora seria um selo velho, e que precisaríamos 
receber um “novo selo”. O dito pregador admitiu que o irmão Branham não havia dito 
exatamente o que deveria ser este novo selo, mas ele deduzia que o irmão Branham 
insinuava que o novo selo para a salvação seria crer que o novo nome de Deus era 
“Branham”. 
 
Aqui está outro sermão usado pelo ministro herege para alegar que o irmão Branham 
disse que o batismo do Espírito Santo não sela mais, exceto a sua crença do que é o 
novo nome. 
 
Liderança (07/12/1965) § 162 
Muitos de vocês pensam: ―Eu recebi o batismo do Espírito Santo, vou para o céu‖. Isso 
não significa nada que você está indo para o céu. Não senhor. Você pode ter o batismo 
do Espírito Santo a cada hora de sua vida e ainda assim se perder e ir para o 
inferno. A Bíblia diz isso. Uh-huh, isso é exatamente certo. 
 
Eventos Modernos São Esclarecidos por Profecia (06/12/1965) § 100 
Note, constatamos hoje que as pessoas… Há muitas pessoas que simplesmente não 
podem crer Nisto, até mesmo pessoas cheias do Espírito. Vou lhes dizer uma que vai 
deixá-los sem fôlego. O batismo do Espírito Santo não significa que você vai entrar, 
de modo nenhum, não sobre isso, não tem nada que ver com sua alma. Esse é o 
batismo, veja. Aqui está a alma interior, aqui dentro, que tem de vir de Deus. Mas então 
no exterior você tem cinco sentidos, e cinco saí-… entradas para o seu… fazer contato 
com o seu lar terrestre. O interior, você tem um espírito, e aí dentro você tem cinco 
saídas: Sua consciência, e amor, e assim por diante, cinco saídas para esse espírito. 
Lembre-se, nesse espírito você pode ser batizado com o genuíno Espírito de Deus e 
ainda assim estar perdido. É a alma que vive, que foi ordenada por Deus. 
 
Obviamente que quando o irmão Branham menciona o batismo do Espírito Santo nessas 
ocasiões, ele está se referido à linguagem teológica pentecostal e de como eles 
interpretam sobre como ocorre o batismo do Espírito. Para eles, basta falar em línguas 
que já é uma evidência de que houve um batismo e selo do Espírito Santo. É a esse tipo 
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de interpretação que o irmão Branham está aqui se referindo. Então o que o irmão 
Branham está dizendo é: “Você pode alegar que tem todos os dons do Espírito, e que fala 
em línguas e as interpreta e que tem dons de cura, etc; mas se você não é um eleito para 
crer em toda a Palavra, você está perdido mesmo assim”. Isso porque os dons não são 
exatamente o Selo do Espírito. O Selo do Espírito é a Vida de Cristo habitando no eleito. 
Mas parece que o pregador herege não sabia disso, e tratou de interpretar que como o 
batismo do Espírito Santo é o Selo de Deus e que o batismo é temporal, logo, este Selo 
do Espírito acabou porque era algo temporal, e então agora precisamos de um outro selo 
de Deus. 
 
Nós vimos que os Trovões deram ao irmão Branham uma definição sobre o que era o 
batismo com o Espírito Santo, mas aqui, a fim de ser compreendido pelos pentecostais, o 
irmão Branham menciona o batismo do Espírito Santo levando em consideração a 
definição que eles próprios deram para isso. Portanto, o irmão Branham está apenas 
usando essa expressão sem levar em consideração o que ele próprio definia por batismo 
do Espírito Santo, mas segundo a definição que os próprios pentecostais davam a isso. 
 
A prova disso, é que nós já vimos qual era a sua definição para o batismo do Espírito 
Santo, que é crer na Mensagem da hora. Se fosse a isso que o irmão Branham estivesse 
se referindo como sendo algo temporal e que já havia acabado, então o pregador herege 
estaria dando um tiro no seu próprio pé, pois obviamente que para ele, a mensagem da 
hora seria crer na sua doutrina do novo nome. E como o irmão Branham poderia entrar 
em conflito com o seu próprio ensino, dizendo agora que crer na Mensagem da hora seria 
uma evidência temporal de salvação e que não serviria mais? Veja que nem para fazer 
uma heresia direito – se é que isso é possível – esses hereges prestam, pois segundo 
essa abordagem, nem mesmo crer no novo nome Branham salvaria o crente, pois para o 
ministro herege, isso seria a sua “mensagem da hora” e “selo de Deus”. 
 
Este mesmo pregador também afirmou que o Selo de Deus somente foi dado no tempo 
do entardecer, e que ao longo das eras o Selo de Deus ainda não existia. Porém, nós 
vimos o irmão Branham dizendo no seu livro que o Selo de Deus, o qual era o batismo do 
Espírito Santo, foi dado a cada crente que aceitou a mensagem entregue na sua 
respectiva era. Porém, o que o irmão Branham disse é que nesta última era, o Espírito 
Santo Se manifestou de uma forma especial, da qual nas outras eras Ele não havia feito. 
Ele estava se referindo à Aparição de Cristo, que antecederia à Sua vinda física. 
 
O Sinal (01/09/1963) §§ 73-74 
O cordeiro era morto no entardecer, depois de haver sido guardado por catorze dias. E 
então o cordeiro era morto e o sangue era aplicado no entardecer. Você entendeu? O 
sinal não chegava a ter existência até o entardecer. E este é o entardecer da era em que 
estamos vivendo. Este é o entardecer para a—para a Igreja. Este é o entardecer para 
mim. Este é o entardecer para minha Mensagem. Estou morrendo. Eu me vou. Estou 
saindo, no entardecer do Evangelho. E passamos através de justificação, e assim por 
diante, porém esta é a hora quando o Sinal tem de ser aplicado. No domingo passado 
lhes anunciei que tinha algo para falar-lhes; é isto. É a hora quando simplesmente não 
se—se pode brincar com Isto. Tem de ser aplicado. Se for para ser aplicado, tem de se 
aplicar agora. Porque, podemos ver que a ira está para passar pela terra, e tudo que não 
estiver sob o Sinal perecerá. O Sangue, identifica você. Observe. 
 
Pois bem, isso que tem que ser aplicado é a vida do próprio Cristo no crente, não a 
manifestação de dons, mas a vida do próprio Batizador. Porém, o pregador herege usou 
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este sermão para alegar que esse sinal teria que ser o novo nome “Branham” escrito na 
fronte (revelação). 
 
O irmão Branham nunca soletrou o seu nome para insinuar que esse era o novo nome de 
Deus. Ele deixou claro no seu livro que no dia em que esse nome for revelado, ninguém 
ira discutir acerca disso. Mas por enquanto, isso não foi revelado, e como disse o irmão 
Branham: ―Quando Deus está calado é melhor ficarmos calados‖. 
 
O que o irmão Branham estava dizendo é que nós estamos na última de três etapas, que 
envolvem a Água, o Sangue e a Palavra, onde esta última corresponde aos nossos dias 
com o batismo do Espírito Santo e a sua verdadeira evidência, que por consequência, 
produzirá o arrebatamento, o qual estava previsto para ocorrer somente neste tempo do 
fim, e não antes. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) §§ 112-113 
Agora vemos aqui claramente o completo segredo de nossas vidas na jornada, e na 
morte, e aonde vamos depois que morremos. Além disso, a predestinação está em vista 
clara aqui. Agora ouça atentamente enquanto ensinamos isso. As etapas do – do 
propósito eterno que Ele teve em Seu segredo agora foram revelados. Observe, ainda 
existem três etapas para a perfeição. Assim como Ele redime o mundo; da mesma 
forma que Ele redime a Sua igreja. Ele redime as pessoas em três etapas. Agora olhe. 
A primeira é a justificação, como Lutero pregou; a segunda é a santificação, como Wesley 
pregou; a terceira é o batismo do Espírito Santo. Isso mesmo. Depois vem o 
Arrebatamento! 
 

Aplicando o Sinal 

 

De posse da santificação e do Sinal eterno, tudo que a Semente de Deus deve fazer 
agora é aplicar esse mesmo sinal em sua vida e em seu lar. 
 

O Sinal (1/09/1963) §§ 362-364 

Aqui está a razão pela qual você vai querer crer. Veja, você deseja sua própria 
segurança. Você crê para a sua própria segurança, e então aplique o Sinal para a família 
inteira. Vê? Você diz: ―Como posso fazer isso?‖ Requeira-O! Se Ele operou em você, 
então você e a Palavra tornam-se um. Amém! Amém! Vê? Veja, Ele serve para ambos. 
Você e a Palavra são um, logo, aplique-O aos seus filhos, aplique-O aos seus entes 
queridos. Como fez Raabe, ela aplicou o sinal ao seu pai, ela o aplicou à sua mãe, ela o 
aplicou aos seus irmãos e irmãs, e os colocou todos para dentro. Aplique-O, diga: 
―Senhor, vou em busca de meu filho. Vou em busca de minha filha. Eu a requeiro! 
‗Satanás, solte-a!‘ Eu venho em busca dela. Eu aplico meu Sinal, o Espírito Santo. Ó 
Espírito Santo que vive em mim, toma a minha filha lá. Vou a ela agora, com Tua unção 
sobre mim.‖ Ele o fará. Amém. 
 

Você não somente tem que aplicar o Sinal, mas você tem que reivindicá-lo, que é aceitar 
como seu próprio e depois anunciá-lo como seu próprio. Aplique-o e proclame que você o 
aplicou. Isso é o que Jesus fez. E é isso que fará a Noiva viver triunfante, que é crer no 
Sinal eterno e aplicá-lo em Seu favor.  
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